
Siracusa.  Piccoli  tesori  da
scoprire,  porte  aperte
all'Artemision.  L'intervista
con  il  soprintendente
emerito, Voza
Sotto il Palazzo del Senato, a Siracusa, c’è un raro esempio
di tempio ionico: è il cosiddetto Artemision, tempio greco
dedicato  ad  Artemide,  dea  protettrice  di  Siracusa.   La
costruzione del tempio risalirebbe alla fine del VI secolo
a.C. Sei le colonne sui lati brevi e sedici sui lati lunghi,
alte quindici metri.  Probabilmente il tempio non è mai stato
completato definitivamente. Venne forse utilizzato come cava
di  pietra,  dalle  prime  dominazioni  barbare  alla  conquista
spagnola.  I resti rimangono comunque di grande interesse. E
da  oggi  possono  essere  visitati  da  turisti  e  curiosi.
 L’inaugurazione  in  mattinata.

Siracusa. Grande successo per
l'Ortigia Film Festival. Oggi
"Itaker"  di  Toni  Trupia.
Guarda il trailer
Giornate di grande successo per l’Ortigia Film Festival, la
rassegna  cinematografica  della  città  di  Siracusa.
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Apprezzamenti per i film proiettati a Palazzo Impellizzeri,
“cuore” della manifestazione. Ma anche le “repliche” in sala
al 3D Reborn – a vedere i numeri – risultano gradite al
pubblico.
Oggi quinta giornata dedicata, nella sezione cinema, a “Itaker
–  Vietato  agli  Italiani”,  di  Toni  Trupia.  Il  film  è
interpretato tra gli altri da Francesco Scianna e da Michele
Placido che ne è anche lo sceneggiatore.  Le proiezioni di
“Itaker – Vietato agli Italiani” si svolgeranno presso la Sala
1 di
Palazzo  Impellizzeri  alle  20:30  e  alle  22:30.  Tra  i  due
spettacoli, il regista Toni Trupia incontrerà il pubblico.
In Sala 2 sempre spazio a documentari e cortometraggi. Alle
18:30, 20:30, 22:30 saranno proiettati i corti: “Importante
molto importante” di Alessandro Pescetta (che incontrerà il
pubblico); “Amir” di
Jerry D’Avino ed il documentario “Quanto pesa il suo edificio,
Mr. Foster?” di Norberto Lopez Amado e Carlos Carcas.
L’evento  speciale  della  serata  sarà  la  presentazione  di
“Acquasanta” il nuovo libro di Valentina Gebbia, edito da
Leima Edizioni. L’incontro, moderato da Roberta Impallomeni e
Guido Gaudioso sarà l’occasione per addentrarsi nell’ultimo
capitolo della saga letteraria che ha come protagonista la
strampalata famiglia d’investigatori Mangiaracina.

Catania.  Fontanarossa,
riaperto il settore aereo 4.
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Rimane chiuso il settore 1.
Scalo operativo
Riaperto nelle prime ore della mattina il settore aereo 4
sopra la città di Catania. La chiusura era stata decisa ieri, 
a causa della ripresa dell’attività stromboliana del vulcano
Etna. Rimane invece ancora chiuso il settore 1, almeno fino
alle 9. Lo scalo di Fontanarossa rimane comunque pienamente
attivo.

Basket,  A1/F.  Derby  di
Ragusa,  coach  Coppa
(Trogylos):  "Loro  davvero
forti"
Domenica di derby per la Trogylos Priolo, che sarà opposta al
Ragusa capolista. Si gioca al  PalaMinardi, per l’ultima gara
del girone di andata. “Avrei preferito che questo primo derby
contro giungesse in un momento diverso da quello attuale”, si
lascia sfuggire il coach priolese, Santino Coppa. Per lui,
ragusano di nascita, sarà una sfida particolare. “Non sarà un
derby alla pari perché Ragusa, quest’anno, ha fatto le cose in
grande. Il divario tecnico in questo momento è enorme. Ci
tenevo molto a questa sfida –continua Santino Coppa – perché
sono nato a Ragusa e, a Ragusa, ho mosso i primi passi della
mia  carriera  cestistica  nella  famosissima  Virtus  maschile.
Sempre nella città iblea, poi, in attesa della costruzione del
Palazzetto a Priolo, giocammo la finale che ci permise di
conquistare  il  nostro  primo  scudetto”.  Era  il  1989.  “Il
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divario  tecnico  attualmente  è  enorme.  Attendiamo  l’arrivo
dello sponsor. Il nostro primo obiettivo rimane salvare il
club  che  disputa,  tra  l’altro,  il  suo  28esimo  campionato
consecutivo in A1 e che rappresenta, per certi versi, un vero
e proprio patrimonio umano da quarant’anni a questa parte”.

Siracusa.  Scambio  di  auguri
alla  Provincia  Regionale.
Giacchetti  incontra  anche
Siracusa Risorse
Il  Commissario  straordinario  della  Provincia  regionale,
Alessandro Giacchetti, ha incontrato questa mattina, in via
Malta, i  dipendenti dell’Ente per il tradizionale scambio di
auguri in occasione delle festività natalizie. Tantissimi i
dipendenti  della  Provincia  e  di  Siracusa  Risorse  presenti
nella sala Giunta.

Lentini.  Il  caso  del  cane
legato da mesi ad una catena,
denuncia per il proprietario.
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L'animale  affidato  ad  un
canile
Si  è  conclusa  con  una  denuncia  la  vicenda,  segnalata  nei
giorni scorsi dal Partito Animalista Europeo, relativa alle
presunte  cattive  condizioni  in  cui  da  mesi  sarebbe  stato
costretto  a  vivere  un  cane,  costantemente  legato  con  una
catena al balcone dell’appartamento dei suo padrone, in via
della  Redenzione,  a  Lentini.  Gli  agenti  del  locale
commissariato hanno denunciato il proprietario, un uomo di 60
anni, per maltrattamento di animali. Non sarebbero bastate
all’uomo le continue sollecitazioni di poliziotti,  vigili
urbani,  nè  i  richiami  di  carabinieri  e  del  veterinario
dell’Asp. Il cane, dopo poco tempo, sarebbe sempre e comunque
tornato alla catena. Una situazione insopportabile per molti
vicini di casa, da cui sono partite parecchie segnalazioni.
Nei  giorni  qualcuno  ha  deciso  di  coinvolgere  il  partito
animalisti, che con una nota dura, chiedevano un intervento
immediato delle autorità competenti per sequestrare il cane
“come  prevede  la  legge  in  casi  come  questi”.   L’animale,
secondo quanto aveva spiegato il partito animalista in una
nota,  non avrebbe ricevuto alcuna cura, nemmeno dal punto di
vista igienico e anche all’interno dell’appartamento sarebbero
state  riscontrate  condizioni  tutt’altro  che  ottimali.  Il
proprietario,  in  un  primo  momento,  avrebbe  assecondato  le
richieste del veterinario per migliorare le condizioni di vita
dell’animale. Subito dopo, però, tutto sarebbe tornato come
prima.  I  legali  del  partito  avrebbero  preannunciato
l’intenzione di rivolgersi alla Procura della Repubblica se
nessuno  fosse  intervenuto  in  maniera  risolutiva  in  tempi
brevi.  Secondo  fonti  del  commissariato  di  Lentini,  la
relazione  del  veterinario  non  avrebbe  parlato  di  cattive
condizioni  di  salute  per  l’animale.  Il  perdurare  del
comportamento  del  proprietario,  però,  avrebbe  spinto  la
polizia, di concerto con i vigili urbani e l’Asp a sequestrare
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il cane, affidandolo ad una struttura che si occupa della cura
di animali.

 

Siracusa.  Natale  a
Grottasanta:  zampogne,
Cantunovu e beneficenza
Musica natalizia a Grottasanta con i Cantunovu. E’ l’evento
per le festività deliberato dal  consiglio  di circoscrizione.
Spazio, allora, ai tipici strumenti popolari come la zampogna,
ciaramella, mandolino ed altri per una suggestiva esibizione
nel  suggestivo  scenario  della  grotta  presso  la  chiesa  di
Grottasanta.  Il   consiglio  del  quartiere  ha  votato
all’unanimità di destinare 1.500 euro alla casa di riposo
“Madonna delle Grazie”.

Siracusa.  Uffici  comunali,
cambiano  gli  orari
pomeridiani per le festività
natalizie
Non saranno aperti nei pomeriggi di  martedi 24 e 31 gli
uffici comunali di Siracusa, ma di  lunedi, il 23 ed il 30
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dicembre. La variazione è stata disposta in occasione delle
festività natalizie. Rimangono normali, invece, gli orari di
apertura nelle mattinate.

Sport  e  solidarietà.
"Star…insieme"  con  l'Sc
Siracusa al PalaMerici
C’era  anche  una  delegazione  dell’SC  Siracusa   al  Pala
“Merici”,  per  “Star…  insieme”  appuntamento  di  solidarietà
organizzato  dalla  Fondazione  Sant’Angela  Merici.  Esibizioni
con i ragazzi disabili della Fondazione, scambio di regali
natalizi, la presentazione di un concorso artistico di poesia
e disegno a cura dei bambini delle scuole elementari e per
chiudere, anche un triangolare di calcio a 5 che ha visto
scendere  in  campo  le  squadre  degli  istituti  “Sant’Angela
Merici” e “Padre Pio” di Floridia, la squadra del Consiglio
comunale  di  Siracusa.  A  fare  da  testimonial  della
manifestazione,  proprio  i  calciatori  dell’S.C.  Siracusa.
Ancora premiato Gigi Calabrese per il gesto di fair play sul
campo  di  Rosolini.  Anche  l’Ussi  ha  consegnato  un
riconoscimento  al  calciatore  azzurro.

Sc Siracusa, Figura: "Contro
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il Misterbianco pazienza per
capitalizzare le occasioni"
Partitella in famiglia questo pomeriggio per l’S.C. Siracusa.
Giocati  tre tempi per provare diverse situazioni di gioco in
vista del match di domenica prossima contro il Misterbianco.
Ha  svolto  lavoro  differenziato  Carbonaro,  comunque
squalificato,  mentre  è  rientrato  a  pieno  ritmo  in  gruppo
Bufalino. “Stiamo attraversando un ottimo periodo perché tre
risultati consecutivi positivi non li fai casualmente”, ha
spiegato il centrocampista Simone Figura. “Il Misterbianco è
la squadra che ha subito meno gol, la miglior difesa del
campionato. Si chiude benissimo a riccio e poi riparte con
velocità. Dovremo essere pazienti e capitalizzare le poche
occasioni che creeremo”.
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